
RI:ロータリーは機会の扉を開く (Let's make fellows) 友達を作ろう！

出席報告：29名　メーキャプ3名欠席11名　主席率：72.5％29名 メーキャプ3名 欠席11名 主席率：72.5％

基本的教育と識字率向上月間

本日のプログラム 11月3日地区大会のご案内 鯨井幹事

高田会員 絵本： へいわってどんなこと？ 瀧澤会員まちゼミのご案内

oyo

得するまちゼミ是非ご活用ください ３蜜を避けた広い会場

神田会長 ：森田市長本日もお忙しい中ご臨席ありがとうございます。鯨井幹事：森田市長ようこそ！

須田清美：いつもお世話になります。私と妻の誕生日でした。盛島美智子：明日誕生日です。人間ドック

ノーチェックでした。！原口茂治：7月26日妻の誕生日でした。花をありがとうございました。

林好久：宮村明彦：高橋昇：鈴木幹枝：平田匠：平野貞美：小藤恵美子：牧野大俊：大塚会員

会報委員長：鈴木幹枝

国際ロータリー第2570地区

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARYCLUB

会長挨拶：11月3日地区大会が時間を短縮して開催されることになりました。相原ガバナーの想いを応援しま

しょう。へいわってどんなこと？の絵本寄贈の件を東松山委員会に相談に行きました。寄贈は、有難く受け入

れるが、感想文は学校現場の意見を確認してからとのことでした。多くの学校行事が中止されている中で、新

たな提案は大変とは思いますが、出来ること行っていきたいと思います。

第1110回例会 2020年9月10日(木)ガーデンホテル紫雲閣19時点鐘 会長：神田 茂 幹事：鯨井美知子

出席報告：2４名 メーキャップ１名 欠席16名 主席率：60.0％

神田会長:少し秋の気配を感じる様になりましたコロナに負けず頑張りましょう！鯨井幹事：高田さん瀧澤さん

卓話宜しくお願い致します。大塚会員：9.11日は妻の誕生日です。何か頂けるのかな？小藤会員：先日はお誕

生日のワインありがとうございました。瀧澤会員：卓話頑張ります！高田会員：林会員：清水会員：本日は若

い会員卓話楽しみにしています。高橋会員：内山会員：原口会員：大澤会員：宮村会員：

会報委員長：鈴木幹枝

ニコニコボックス 本日もたくさん頂きました！

会長方針：ロータリーアンは手を携えて 月間テーマ：基本的教育と識字率向上月間



令和２年9月10日（木）第1110回 例会プログラム 於紫雲閣

● 開会の辞 原口茂治SAA

● 開会点鐘 神田茂 会長

● 心 唱 ロータリーソング （我らの生業・四つのテスト）

● ビジター紹介 山下茂 副会長

● 会長の時間 神田茂 会長

● 幹事報告 鯨井美知子 幹事

・10月度の例会は1日、15日で承認されました。

・15日のガバナー訪問には3密を避けるため会場設営について協議しました。

・11/3ウエスタ川越大ホールにおいて地区大会が行われます。出席される会員は

出席簿にご記をお願いします。

・11/14百穴ｸﾘｰﾝｱｯﾌﾟ作戦に多くの会員の参加をお願いします。尚、参加者には

お弁当が出ます。

・三年に一度行われる規定審議会制定案に提案がある会員はお申し出ください。

・鶴ヶ島ロータリーCより10/7(水)12：30～13：30、国際ロータリー会長

田中作次様の卓話が行われます。

参加を希望される会員は事務局にお申し出ください。

● 出席報告 出席向上委員会 □高田正人委員長

● ニコニコBOX報告ニコニコ委員会 □牧野大俊委員長

● 委員会報告 小澤会員より報告あり

● 卓話 高田正人会員、瀧澤浩会員

● 閉会点鐘 神田茂 会長

出席報告 出席 24 名（内メーキャップ 1 名） 欠席 16 名 出席率 60.00 ％

ニコニコBOX 本日 35,000 円 前回まで 199,000 円 累計 234,000 円

第2570地区


